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SALUTACIÓN FIESTAS PATRONALES 

 
 

ACTO: PREGÓN FIESTAS SAN BARTOLOMÉ 2011 
 

Mª DOLORES CORUJO BERRIEL 
 
 
Queridos vecinos y vecinas de San Bartolomé: 
 
Buenas noches, 
 
Hoy el teatro de san Bartolomé abre sus puertas para dar comienzo oficialmente a nuestras 
fiestas patronales, con la lectura del pregón, a cargo de Doña Teresa Perera Brito. 
 
Como alcaldesa, presentar a la pregonera, a Tere, (como le gusta que la llamemos), es un 
gran honor.  
 
Me hizo sentir el amor por la palabra y elegirlas cuidadosamente, buscando su calidad y 
cualidad, ya  que plasman, sentimiento, verdad y conocimiento. Por eso esta es una noche 
muy emotiva para mí, por los recuerdos que me unen a quién fue mi maestra, en el colegio 
Ajei. 
 
 Su entrega a los alumnos de todo el municipio la identificó siempre en su trayectoria 
profesional.  Admirable  profesión, por la que siento un gran respeto.  
 
Tere, una persona implicada activamente en la cultura de nuestro municipio, sencilla, 
humilde y con gran implicación en el ámbito social. 
Siempre dispuesta  a participar altruistamente en cualquier actividad bien como jurado en los 
concursos que hemos requerido su presencia, como miembro del buchito de café y del club 
de lectura municipal, caracterizándose  por la búsqueda de recursos que permitan nutrir de 
mayor calidad literaria el espacio o su  importante labor como catequista, vinculada a la 
parroquia de san Bartolomé, son muchos los niños, jóvenes y adultos que han recibido de su 
mano la formación religiosa;  
 
Quisiera destacar también su intensa actividad literaria, los premios y reconocimientos 
recibidos con la publicación de varios de sus relatos. 
 
En la primera lectura que hice del pregón que esta noche podrán disfrutar, me cautivó el 
sentimiento, la capacidad descriptiva  con la que relata sus vivencias dando forma a la 
expresión escrita de sus emociones contendidas, de la persona sensible, de convicciones 
firmes y con el corazón en Mozaga, siempre en su Mozaga natal, aunque compartida con 
Montaña Blanca, localidad en la que reside.  
 
Sin duda un orgullo para nuestro pueblo un referente a quien no podemos más que 
agradecer su trabajo , su compromiso, su cercanía, una vez más…..muchas gracias Tere. 
 
No hace falta que me remonte a muchos años para recordar que cuando se acercaba la 
segunda quincena de agosto en San Bartolomé, el ambiente se vestía de fiesta, las casas se 
pintaban de un blanco impoluto, nos comprábamos el mejor vestido para la procesión y 
preparábamos el play back o la actividad en la que participábamos como si de un gran reto 
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se tratase. Las verbenas, llenas, eran el resultado de la convivencia y buena relación entre 
los vecinos. 
 
No estaremos pasando por los mejores momentos pero lo que siempre nos quedará es la 
ilusión de estas fiestas patronales de San Bartolomé. Yo, como ustedes, las he vivido desde 
siempre y por eso comprendo lo que significa una procesión, una carrera de burros, un play 
back, el teatro de las fiestas y un lugar adecuado para una verbena. Les animo a sacar la 
mejor sonrisa, el mejor atuendo y las mayores ganas para disfrutar de unas fiestas que 
ustedes merecen, que todos merecemos. Dejar a un lado las preocupaciones, dar carpetazo 
a los malos pensamientos y salir a disfrutar de nuestro pueblo, San Bartolomé. 
 
Nunca olviden que ustedes hacen la fiesta, ustedes son los protagonistas de estos próximos 
quince días y que sin el esfuerzo de las asociaciones y colectivos vecinales la fiesta no 
tendría razón de ser. Por eso, creo que es justo darles las gracias por todo lo que dan a este 
municipio sin esperar ningún recibimiento. Darles las gracias por cada pequeña aportación 
que hace que vecinos de varios puntos de la Isla se acerquen a estas fiestas y regresen a 
sus casas con una sonrisa. 
 
Me siento orgullosa de pertenecer a San Bartolomé, de representarles y de formar parte de 
estas fiestas. Tengo la responsabilidad de que estas fiestas sigan estando a la altura que 
ustedes merecen, de que esa ilusión de tantos vecinos nadie la empañe. Por eso en nombre 
de toda la Corporación y en el mío propio, 
 
¡Les animo a disfrutar un año más de las Fiestas de San Bartolomé 2011! 
 
Sin más, doy paso a la lectura del pregón,  que abre las puertas a las emociones del que 
comparte sus vivencias, su historia ….. con su pueblo.  
 
Doña Tere,  ¡felicidades! le cedo la palabra, 
 
Muchas gracias a todos, buenas noches. 
 
 
 
                                                                                     María Dolores Corujo Berriel 
               
                                                                                     Alcaldesa de San Bartolomé 


